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先週はありがとうございました。 

私も今回１人で担当したのは、初めてだったのでなかなか歯がゆい部分、行き届かないも

あったかと思います。 

先生が変わって敬遠する子達とか出るかと思いましたが、みんな楽しくお稽古できたの

はないでしょうか。 

 寿美衡先生がお稽古できない時は私がちょくちょく行きますので何かご要望などありま

したらお気軽にお話し下さい。今後ともよろしくお願いします。 
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